

PLUS DE 124 000 \$ OFFERTS EN BOURSES D'ÉTUDES AU CÉGEP

Rouyn-Noranda, le 4 mai 2023. – La saison des Galas reconnaissance du Cégep vient de prendre fin : le collège et La Fondation du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue sont fiers d'annoncer qu'ils ont remis, cette année, plus de 124 000 dollars en bourses d'études aux étudiantes et aux étudiants des trois campus. Du côté de la vie étudiante et des sports, un nouveau gala s'est inséré dans la programmation.

Cette année encore, nous avons pu célébrer et mettre en lumière nos cégépiennes et cégépiens pour l'excellence de leur dossier scolaire, l'amélioration de leurs résultats scolaires, leur persévérance ou bien encore leur implication dans la communauté collégiale.

« Cette période de Galas Reconnaissance représente toujours un moment important dans notre année scolaire. Nos étudiantes et nos étudiants font des efforts pendant plusieurs mois, alors c'est un honneur pour nous de souligner leur persévérance et de les encourager à poursuivre d'abord vers leur diplomation, et ensuite, soit vers l'université ou encore vers le marché du travail », souligne le directeur des études, François Côté.

Ce printemps, les Galas ont eu lieu à Amos le 26 avril, le 2 mai à Rouyn-Noranda, incluant le Gala minier, et le 3 mai, à Val-d'Or. En ce qui concerne celui de la vie étudiante, il s'est déroulé à Rouyn-Noranda, le 3 mai également.

Soixante-quinze entreprises et individus ont pris part au programme de bourses de La Fondation en 2022-2023.

« Nous tenons à remercier sincèrement tous les donateurs et toutes les donatrices qui nous ont permis de remettre ces bourses. Leur engagement envers la communauté collégiale témoigne de leur désir de soutenir la réussite scolaire. Par leur geste, ils encouragent les collégiennes et les collégiens à se dépasser », mentionne la directrice de La Fondation, Josée Coderre.

« L'implication de nos partenaires permet également à la région de former des personnes qui deviendront des travailleuses et des travailleurs compétents pour œuvrer de chez nous et qui auront l'occasion d'occuper des emplois de qualité sur le territoire dans les prochaines années », ajoute la directrice des affaires étudiantes et des communications, Kathleen Slobodian.

Des résultats spectaculaires pour le mouvement Astrelles – Gaillards

Du côté des sports, la saison 2022-2023 fut couronnée de succès. L'équipe de cross-country, menée par l'entraîneur Christian Villeneuve, a connu toute une saison et a d'ailleurs été nommée l'équipe de l'année au Cégep.

Deux athlètes hors-normes ont attiré l'attention : il s'agit de Léane Baril, étudiante en *Techniques policières* et de Tyler Blais, étudiant en *Sciences de la nature*.

Léane a remporté les trois courses de sa section avant de prendre la deuxième position au championnat provincial. Elle a également obtenu une huitième place au championnat canadien civil. De son côté, Tyler a aussi obtenu un podium dans la saison régulière et les deux ont aidé l'équipe à grimper au seizième rang sur trente-neuf équipes au provincial.

.../2

Si les résultats de Tyler Blais sont moins étincelants au cross-country, c'est qu'il s'agit de sa seconde discipline. En natation, Tyler a été décoré d'une panoplie de médailles en saison régulière ainsi que trois d'or et une de bronze au Championnat provincial de natation à Jonquière. Ses performances athlétiques combinées à sa cote R supérieure à 33 lui ont d'ailleurs permis de remporter le prix Ghislain-Hamel qui est remis chaque année à un(e) étudiant(e)-athlète qui se distingue depuis ses débuts dans le mouvement Astrelles – Gaillards.

« Le mouvement Astrelles – Gaillards a connu une année exceptionnelle en termes de résultats sportifs, spécialement dans nos disciplines individuelles. Nous saluons l'effort de tous nos étudiants-athlètes et de toutes nos étudiantes-athlètes. Nous avons hâte que la prochaine saison débute pour les voir s'améliorer et performer de nouveau sur la scène provinciale », souligne le responsable des sports, Sébastien Murray.

Les prix des recrues de l'année sont allés à Jésaël Breton, qui a obtenu un record provincial en natation, et à Angélique Labrecque. Celle qui porte le numéro deux de l'équipe de soccer intérieur a conclu l'année au premier rang des marqueuses de son équipe, même si elle n'a disputé que six des quatorze rencontres. Si Angélique a aussi peu joué dans l'équipe de soccer, c'est qu'elle fait également partie de l'équipe de basketball. Ce sera une étudiante-athlète à surveiller au cours des prochaines années.

Enfin, toujours dans le cadre du Gala de la vie étudiante, des bourses de cinq cents dollars de sport-études ont été remises à Laurie Leclerc, Marie-Laurence Perron, Renaud Gagnon et à Liam Blatter, respectivement membres des équipes de badminton, de volleyball, de basketball. Liam fait, pour sa part, du cross-country et de la natation.

À propos

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue s'engage et s'investit dans sa mission éducative, en accompagnant la population étudiante de toute provenance dans la réussite de son projet de vie. En ce début du 21^e siècle, par ses activités de formation et de recherche qui lui permettent d'être un acteur du développement régional, le Cégep propose des approches novatrices et flexibles pour répondre aux besoins de sa population étudiante, du marché du travail, et de la société.

La mission du Cégep consiste à développer des compétences pour apprendre, innover et contribuer à la société, dans un environnement empreint d'ouverture et de proximité.

– 30 –

SOURCE

Piel Côté

Conseiller en communication

Piel.cote@cegepat.qc.ca

Téléphone : 819 279-8947

Téléphone : 819 762-0931, poste 1243